

Happy Texx – ein junges, aufstrebendes Unternehmen



„Kann ich noch ein T-Shirt für meinen Vereinsclub mitnehmen?“, fragte Sportfreund Weber vom Warlower SV die Verantwortlichen nach dem Insellauf der AOK. Er hat bereits 5 Trikots mit den Logos der Sponsoren der jeweiligen Läufe auf Poel. Seit dem „Cap-Arcona-Lauf“ im Jahre 2006 sponsert die Firma HAPPY TEXX farbige T-Shirts zu den zwei regionalen Läufen auf der Insel, die sich von Jahr zu Jahr größerer Beliebtheit erfreuen. Jedes Jahr wechselten die Farben, sodass man seine Farbpaletten im Freizeitsport mit breiter Brust demonstrieren kann. Peter Wöhl, der gemeinsam mit Gabriele Muchow die Firma in Grevesmühlen führt, ist seit einigen Jahren Wahl-Poeler. Er, der am Hackelberg mit seiner Familie lebt, hat sich natürlich zum Ziel gesetzt, die Insel mit seinen Produkten weit über die Uferbegrenzung hinaus bekannt zu machen. Bedruckt wird alles, was

der Kunde wünscht und technisch machbar ist. Leidenschaftlich gern prägt er jedoch die Silhouetten unserer Insel. Polos, Westen, Jacken oder Caps kann man jederzeit im „Malbuch“ in Kirchdorf erwerben.

Eigens für den Verkauf der eigenen Werbeprodukte stattete die Firma nun direkt in Grevesmühlen, im Grünen Weg, einen Verkaufsraum aus, in dem man alles kaufen oder bestellen kann. Für den Poeler Sportverein laufen gerade die Vorbereitungen zum diesjährigen „Cap-Arcona-Lauf“, der neue Dimensionen erreichen soll. Erstmals will eine Wandergruppe am Lauf teilnehmen, um gemeinsam die schöne Natur der Insel zu genießen. Auch sie freuen sich bereits im Vorfeld, dass sie ein T-Shirt in leuchtenden Farben der Firma HAPPY TEXX mit nach Hause nehmen zu können.

Wilfried Beyer